

La expansión de un modelo innovador - Diario Información - 30/06/2019

Especial **Elche en continuo crecimiento**

La expansión de un modelo innovador

El Parque Científico de la UMH de Elche lleva su apuesta por la innovación a los otros campus

REDACCIÓN

■ Cada vez son más las empresas que deciden innovar y aportar soluciones que sean rentables al tiempo que aportan un beneficio a la sociedad. Para impulsar nuevos proyectos y ayudar a crecer a los que ya están en marcha, el Parque Científico de la Universidad Miguel Hernández (UMH) de Elche ofrece a estas compañías servicios

e infraestructuras que permiten su desarrollo y crecimiento, apoyando además la diversificación y el crecimiento del tejido empresarial de la zona. En la actualidad alrededor de 80 empresas innovadoras desarrollan sus negocios bajo el paraguas del Parque Científico de la UMH, generando más de 300 puestos de trabajo cualificado. Solo en 2018, las empresas del



El PCUMH cuenta con el recién inaugurado Laboratorio de Prototipado. INFORMACIÓN

PCUMH alcanzaron una facturación aproximada de 11,5 millones y consiguieron cerca de 13,5 millones de euros de financiación.

Asimismo, el PCUMH, a través de sus servicios de emprendimiento, ha asesorado a alrededor de 1.400 emprendedores con cerca de 800 proyectos y repartido más de 600.000 euros en premios para iniciativas innovadoras.

Para ayudar a las empresas, el PCUMH continúa ampliando servicios e infraestructuras. Es el caso del nuevo Laboratorio de Prototipado, un espacio para facilitar el desarrollo de versiones tempranas de productos con rapidez y a un coste más reducido. Este Laboratorio se une a su ya asentado Centro de Innovación Empresarial Biotecnológica (CIEB). Todo ello

en el campus de Elche, donde se ha ampliado en un 10% el espacio disponible para sus empresas, en los edificios Quorum III y Quorum IV.

La UMH está extendiendo este modelo a sus otros campus. Muestra de ello es la reciente inauguración de las sedes de especialización del Parque Científico en los campus de la UMH en los que todavía no tenía presencia física. Así, la sede Tech en Elche promueve iniciativas del sector de las ingenierías y las TICs, mientras que la sede Agrotech en Orihuela se centra en el impulso de proyectos vinculados al ámbito agroalimentario y agroambiental. La sede Health del PCUMH en Sant Joan d'Alacant pretende dinamizar iniciativas empresariales relacionadas con la salud y las tecnologías socio-sanitarias, mientras que la sede Arts en Altea promueve proyectos del ámbito cultural, audiovisual y creativo.